

Dank an Münks'sche Tön

von Johannes Werner

Karl Münks, uns allen wohlbekannt,
als Mann mit Geist und mit Verstand.

Uns manches schon geboten hat
und das zumeist op Länkter Platt.

Der Sprache viele schon entwöhnt,
weil vielerorts sie war verpönt.

Gar mancher redete sich ein
Wer platt spricht, der müsst geistlos sein.

Das Vorurteil wir widerlegen,
und Platt wir hobbymäßig pflegen.

So trafen wir uns pro Quartal
in Küppers Kneipe, einst im Saal.
Doch Küppers Kneipe gib'ts nicht mehr,
statt dessen kommen wir hierher.

Die Atmosphäre sehr entspannt,
so ist's nun mal hier auf dem Land.

Wir erörtern munter unterdessen,
Worte die schon fast vergessen.

Über den Sinn denken wir nach
und wo des Wortes Ursprung lag.

Karl Münks die Stunde vorbereitet,
zudem uns fachmännisch begleitet.

Die Akzeptanz ist allerseits zu sehn.

Karl Münks: Ein herzlich Dankeschön!